



清瀬市立清瀬小学校 令和6年4月9日 校 長 栄養士

ごろグンス学・ご進級おめできうございます

新年度が始まりました。栄養士は今年度着任しました にお願いをしております。 です。給食調理は今年度も、株式会社藤江の皆様

登校初日の子供たちは、新しい学年・新しいクラス・新しい友達や先生に期待いっぱい、元気いっぱいな様子でした。そんな子供たちの健康を守り、楽しい給食の時間が過ごせるよう、給食室一同、力を合わせて安心・安全でおいしい給食作りに努めて参ります。よろしくお願いいたします。

「学校給食」は生きた教材です!



学校給食は、「学校給食法」に基づき実施されるもので、栄養バランスのとれた食事を提供することにより、成長期にある子どもたちの健康の保持・増進を図るとともに、望ましい食習慣と食に関する実践力を身に付けさせること等を目的としています。単なる食事ではなく、「教育の一環」として位置付けられています。



(金) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6) | (6)







スギやヒノキの花粉が飛散するこの季節、 「花粉症」の症状に悩まされている方も多いの ではないでしょうか? 花粉症もアレルギーの 一つですが、アレルギーとは、本来は病原菌な どの異物から体を守る仕組みである「免疫」が、 ある特定の異物に対して過剰に反応し、症状を 引き起こすことです。その中で、食べ物が原因 となるものを「食物アレルギー」と呼びます。 花粉症の人の中には、生の果物や野菜を食べる と、口の中や喉にかゆみやしびれなどが起こる

「口腔アレルギー症候群」(花粉-食物アレ ルギー症候群ともいう)を発症することが あります。

清瀬小学校では、食物アレルギーのある 児童に対し、原因食物の除去を基本とする 「アレルギー対応食」の提供や、「詳細献 立表」の配布を行っています。

対応にあたっては、医師の診断による 「学校生活管理指導表」の提出が必要とな ります。希望される場合は、学級担任まで お問い合わせください。

近年、食物アレルギーの既往のない人が 突然新規発症するケースが増えています。 給食で初めて食べる食材がある場合は、体 調の良いときに、まずはご家庭で食べるこ とをおすすめしています。